



Die „1stLanAngels“ (v.l.): Yvonne Witt, Madlen Stappenbeck, Jessica Schilling, Franziska Wölk, Lissy Schott und Ina Stappenbeck zocken bei der IV. Speicherlan mit. Fotos (2): Benecke

# Sechs Engel für „1stLanSAW“

Ganz schön abgezockt: „Angels“ erobern Männer-Domäne

Die „1stLanSAW“ hat die Schallmauer durchbrochen. Bis gestern hatten sich 305 Spieler für die IV. Speicherlan vom 28. bis zum 30. Mai im Salzwedeler Freizeit- und Eventcenter angemeldet. Mit dabei: ein Damen-Team, die „1stLanAngels“.

Von **Holger Benecke**

**SALZWEDEL.** Trotz schärfster Konkurrenz – in Celle läuft zur gleichen Zeit die Alpha, das Lan-Mekka im Norden – haben es die Salzwedeler geschafft. Bis gestern haben sich 305 Spieler für die mit 280 Teilnehmern angesetzte „IV. Speicherlan extended“ angemeldet. Ein halbes Jahr zuvor freuten sich die Organisatoren noch über 134 Teilnehmer bei der III. Speicherlan. Doch die Salzwedeler Veranstaltung ist inzwischen kein Geheimtipp mehr. Die Zocker wissen: Die „1stLanSAW“ schafft es jedesmal, noch eins draufzusetzen.

Und diesmal ist es nicht nur die „Location“ – das gesamte Freizeit- und Eventcenter am Chüdenwall steht den Spielern zur Verfügung. Es ist auch nicht nur die größte und längste Lan der Altmark – vom 28. Mai, 14 Uhr, bis zum 30. Mai, 0 Uhr. Und es gibt auch nicht nur zweimal 500 und einmal 100 Euro für die Sieger. Es spielt auch erstmalig ein Frauen-Team mit. Die „1stLan Angels“ stellen sich den Clans, die zur wieder einmal größten Lan-Party in der Altmark kommen.



Die „1stLanSAW“ in neuer Kluft (v.l., hinten): Thomas Geyer, Thomas Schneider, Thomas Reimann, Hendrik Galeiwa, Andreas Lindstädt, Raik Ohlmeyer, Andreas Köhler – (v.l., vorn) Tobias Kersten, Thomas Erdmenger, Sven Nicolaus.